
 
 

Liebe Freund*innen, 
 

die Gesellschaft wieder näher zusammenbringen, eine 
klimaneutrale Wirtschaft gestalten, gemeinwohlorientiert, 
fair und sozial für Stadt und Land zu handeln, das treibt mich 

in meinem politischen Engagement um.  
 
Ich nutze jede Gelegenheit zum Dialog mit der Wirtschaft 

um vor allem Mittelständlern und Handwerkern unsere 
grünen Ziele nahezubringen. Und sie nehmen mich auch 

ernst. Als Geschäftsführer eines Mittelständlers habe ich die 
nötige Glaubwürdigkeit und Erfahrung. 
 

In meiner Firma habe ich in den letzten Jahren viel an der 
Energiewende gearbeitet, nach Photovoltaik und 
Elektromobilität arbeite ich derzeit das Thema Wärme ab, 

das erste Gebäude läuft bereits mit Geothermie. Ich habe 
langjährige Erfahrung mit regenerativer Wärme und 

Solarthermie. 
 
Eine bäuerliche Landwirtschaft, die Tierwohl und 

Artenvielfalt fördert und die sich für die Bauern auch 
auszahlt, liegt mir am Herzen. 

 
Als passionierter Bewunderer der Natur und unserer 
Kulturlandschaft trage ich privat auf meinen landwirtschaft-

lichen Flächen zur Artenvielfalt bei. Durch aufmerksame, 
schonende Bewirtschaftung, Beweidung und Pflege, sowie 
Hecken und Wildnisbereiche. 

 
In meinem Bundestagswahlkampf und in der Arbeit als 

Sprecher des KV Ebersberg und der LAG Wirtschaft und 
Finanzen habe ich in den letzten Jahren intensive Partei- und 
Öffentlichkeitsarbeit gemacht. Ich bringe mich ein, bin 

sichtbar und gut vernetzt. Ich kenne nun die verschiedenen 
Mechanismen, Themen und Bedürfnisse noch besser. 
 

Stadt und Land zusammenzubringen, das gilt für unser Land 
und das gilt auch für uns Grüne! Ich möchte hier als 

Bindeglied und Vermittler auftreten, denn zur Schule 
gegangen bin ich in München, wo ich auch studiert und 
gewohnt habe. Nun lebe ich seit über 24 Jahren ganz im 

Nordosten des Landkreis Ebersberg an der Grenze zum 
Landkreis Erding. Meine Landwirtschaft liegt im südlichen 
Landkreis Rosenheim, die Firma in München-Land. Ich kenne 

also die unterschiedlichen Herausforderungen für uns Grüne 
in Stadt, Vorstadt, Dorf und Oberland. Das wird bei der 

Listenaufstellung wichtig, wo man für einen guten Platz auch 
Stimmen aus der Stadt braucht. Hier biete ich mich als 
erfahrener und bewährter Kandidat an, der auf dem Land 

funktioniert. 
 

 Christoph Lochmüller   KV Ebersberg 
 

57 Jahre, glücklich verheiratet, 3 Kinder 
 
Geschäftsführer eines mittelständischen 

Aufzugbau-Unternehmens 
 
Bio-Landwirt im Nebenerwerb 

 

 
 
Bundestagskandidat für Erding-

Ebersberg 2021 
 
Sprecher Kreisvorstand Ebersberg seit 

2021 
 
Sprecher LAG Wirtschaft und Finanzen 

seit 2023 
 

Vertreter und Koordinator der Grünen 
beim Bündnis Pro Windenergie – 
Kampagne Windräder Ebersberger Forst 

 
Delegierter bei Bezirksversammlungen, 
LDKs und BDKs 

 
Mitglied bei den Grünen seit 2019, OV 

Hohenlinden 
 
 

 
 

BEWERBUNG ZUR DIREKTKANDIDATUR ERDING-EBERSBERG 

BUNDESTAGSWAHL 2025 

 



 
Denn mit dem letzten Bundestags-Wahlergebnis im Wahl-

kreis Erding-Ebersberg haben wir 3x Historisches erreicht:  

• Unser bestes Ergebnis bei Bundestagswahlen 

• Zum ersten Mal ein zweiter Platz bei den 

Erststimmen 

• Zum ersten Mal (etwas) mehr Erst-als Zweitstimmen 

 
Daran möchte ich anknüpfen. Die Wähler*innen kennen 
mich, offensichtlich erachten Sie mich als geeignet und 

haben mir als Kandidaten vertraut. Ich habe viel Zuspruch, 
positive Rückmeldungen und gute Presse erhalten. Und das, 
obwohl die meiste Zeit wegen Corona vieles nicht möglich 

gewesen ist. Ich habe nur ganz selten in öffentlichen 
Veranstaltungen auftreten können, da ist diesmal noch mehr 

drin! Ich freue mich auf meine erste Bierzelt-Rede! 
 
Mein Wahlkampf 2021 war intensiv und hat im Grunde ein 

Jahr lang gedauert. Die letzten zwei Monate hatte ich mir 
frei genommen und war fast täglich an Infoständen, 
Veranstaltungen und in Online-Terminen. Mit Artikeln in 

Print und auf meiner Homepage und vielen Posts auf social 
media habe ich geworben und informiert. 

 
Sympathisch, zuverlässig, kompetent, erfahren, jemand der 
die Dinge anpackt und für wirkliche Gleichberechtigung von 

Frauen eintritt - so wurde ich wahrgenommen und beschrie-
ben. Die letzten 3 Jahre bin ich für die Wähler*innen 
sichtbar geblieben, als Kreisvorstand, auf Podien, als grüner 

Unternehmer oder als Biobauer, der mit Landwirten auf 
Augenhöhe spricht und deren Themen kennt. 

 
Mit unserer Regierungsbeteiligung haben wir viel erreicht 
aber auch Fehler gemacht. Wir wurden attackiert und 

schlecht gemacht. Bei der Europawahl ging es richtig runter. 
Und Rechtsextreme gefährden unsere Demokratie. 

 
All das ist mein besonderer Anreiz. Jetzt das Ruder umlegen, 
mit einer positiven Grundhaltung optimistisch nach vorne 

schauen, den Wähler*innen zuhören und für uns und unsere 
Ziele werben. Ein positives Bild der Zukunft zeigen und auch 
damit unsere Demokratie stärken. Das will ich tun. 

 
Ich werde mit Freude, Zuversicht und einer klaren Vision 

aufzeigen, wie unsere Gesellschaft einmal sein kann: Fair 
und gleichberechtigt, solidarisch und tolerant, erfolgreich 
und modern, nachhaltig und klimaneutral. 

 
Ich freue mich, diesen Weg mit Euch zu gehen und bitte 
Euch um eure Stimme! 

 
Mit besten Grüßen 

 
Euer Christoph 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
christoph-lochmueller.de     

Insta/FB: christoph.lochmueller 
 


